
Los compañeros de Ledesma-Alejandro-Arias (de amarillo y negro) ganaron el campeonato. Las Higueras salió segundo.

Concluyó el Torneo de Fútbol
«Cro. Antonio Omar Sales»
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SINDICATO DE LUZ Y FUERZA
DE RÍO CUARTO

Avenida España 350 . X5800buq
Río Cuarto . 0358 4647734

08004440241

Solicitudes para las
Casas del Estudiante
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LA FEDERACIÓN ARGENTINA DE TRABAJADORES DE
LUZ Y FUERZA INFORMÓ, A TRAVÉS DE UNA CIRCULAR,
QUE LAS SOLICITUDES PARA ACCEDER A LAS DISTIN-
TAS CASAS DEL ESTUDIANTE DEBERÁN SER PRESENTA-
DAS EN BUENOS AIRES ANTES DEL 15 DE FEBRERO DE
2016.

Esta fecha límite es válida para los hijos de los compañeros
que ya se encuentran becados, como así también para los nue-
vos aspirantes.
A raíz de ello, sugerimos a los interesados que realicen los
trámites respectivos a la mayor brevedad posible, a través de
la Secretaría Gremial de este Sindicato.

Con motivo del
feriado por la fies-
ta de año nuevo,
no se dispondrá
del tiempo nece-
sario para la edi-
ción habitual de
nuestro Informe
Semanal. Ade-
más, teniendo en
cuenta el receso
de verano, que re-
duce las activida-
des en esta época,
este semanario
aparecerá cada
quince días, tal
como ha ocurrido
en años anterio-
res.
De tal manera, las
próximas edicio-
nes saldrán los
días 9 y 23 de ene-
ro, 6 y 20 de febre-
ro, para retomar
nuestra periodici-
dad semanal el
sábado 5 de mar-
zo.

Hasta el año que viene
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Cro. Julio César ChávezCro. Julio César ChávezCro. Julio César ChávezCro. Julio César ChávezCro. Julio César Chávez
Secretario General

Cro. Juan Manuel LosadaCro. Juan Manuel LosadaCro. Juan Manuel LosadaCro. Juan Manuel LosadaCro. Juan Manuel Losada
Subsecretario General

UN AÑO CON MUCHOS OBJETIVOS CUMPLIDOS,
GRACIAS AL APOYO DE LOS COMPAÑEROS

Ya nos encontramos en la finalización del año 2015, por lo cual creemos que
corresponde realizar un balance de las gestiones más importantes que hemos
llevado adelante.

Es oportuno recordar que esta conducción se marcó diferentes objetivos al asu-
mir la conducción del Sindicato, en cada una de las áreas que corresponden a su
estructura orgánica. De todos los objetivos, desarrollamos los que tenían mayor
prioridad, como es el caso de las prestaciones médicas. A través de gestiones
que hicimos con la Federación, a partir de sus nuevas autoridades, pasamos de
tener un sistema capitado a volver al sistema de cobertura original a través de la
OSFATLYF, que es lo que está establecido en nuestro Convenio Colectivo de
Trabajo. De este modo, para los compañeros de cooperativas logramos que en
cada una de sus localidades puedan tener al menos un médico para las presta-
ciones básicas, instituciones sanatoriales en Río Cuarto, en Córdoba y también en
Buenos Aires, con lo que prácticamente tienen cobertura en todo el país. En este
mes de diciembre, hemos podido lograr también un convenio gestionado por
nuestra Mutual Alumbrar, a través de la cual llevamos adelante las prestaciones
médicas para todos los compañeros activos y jubilados de la EPEC, ampliándose
mucho más la red de prestadores, incluyéndose a prestigiosas entidades sana-
toriales de la ciudad de Córdoba. En lo que respecta a las actividades sociales,
logramos objetivos más que satisfactorios, estimulando la participación de afilia-
dos, cónyuges e hijos en distintas disciplinas que se organizaron mediante la
Secretaría de Prensa, Cultura y Deportes, con la colaboración del Departamento
de la Mujer.

En lo que hace al aspecto gremial, se avanzó en acuerdos con directivos de la
Central Maranzana, además de lograrse mejoras salariales importantes para
compañeros de cooperativas y de EPEC. También se realizaron inspecciones en
diversas cooperativas, por temas puntuales. Respecto de la EPEC, en nuestro
tiempo de gestión conseguimos 27 ingresos de hijos y hermanos de afiliados,
incluso algunos de ellos de cooperativas, quienes también tienen la posibilidad
de ingresar a sus hijos en la Empresa.

En otro orden, se efectuaron importantes remodelaciones en nuestra sede cen-
tral, incluyendo las oficinas de la Mutual Alumbrar, para una mejor atención de
los afiliados. Para los trabajos concretados en el edificio contamos con la gran
colaboración del Secretario General de la FATLYF, Cro. Guillermo Moser.

Nuestro accionar está inspirado en que primero está la organización y luego los
hombres, por eso trabajamos por nuestros afiliados y la gran familia de Luz y
Fuerza, que nos apoyaron para concretar los objetivos propuestos, en especial
los jubilados, que siempre están presentes aportando su colaboración.

Todo lo hecho ha sido posible gracias a plantearnos en esta conducción el hecho
de trabajar todos juntos por la unidad del Sindicato, que es lo único que fortalece
a la organización, lo que creemos haber logrado, porque se pone a la vista en cada
acontecimiento que se realiza. Esta unidad es muy importante, más en estos
momentos que vivimos. Ojalá que nosotros nos equivoquemos con respecto a la
política que está llevando adelante el Gobierno nacional, aunque por los primeros
hechos que se observan creemos que no. Pero ojalá nos equivoquemos nosotros
-y en ese caso pediremos disculpas-, porque si la equivocación es del Gobierno
será insuficiente un pedido de disculpas para reparar el perjuicio que se ocasio-
ne a los trabajadores. Por eso permanezcamos unidos dentro de la organización
sindical, que es la única que nos puede proteger. Por último, la Comisión Directiva
del Sindicato de Luz y Fuerza de Río Cuarto les desea felices fiestas.
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El viernes 18 del corriente se inauguró
la remodelación de la sede central

CON LA PRESENCIA DE DIRIGENTES GREMIA-
LES, AUTORIDADES DE LA EPEC, DE LA OSPLYFC
Y AFILIADOS A NUESTRA ORGANIZACIÓN, EL
VIERNES 18 DEL CORRIENTE TUVO LUGAR EL
ACTO DE HABILITACIÓN DE LA REMODELACIÓN
DE LA SEDE SOCIAL DEL SINDICATO DE LUZ Y
FUERZA DE RÍO CUARTO.

Asistieron -entre otros- el Secretario General de la
FATLYF, Cro. Guillermo Moser; el Secretario General
del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba y Secretario
de Vivienda de la Federación, Cro. Gabriel Suárez; el
Subsecretario General del Sindicato Regional de Luz
y Fuerza, Cro. Máximo Brizuela; el presidente de la
EPEC, Ing. Jorge González, y el Gerente General, Juan
Pimentel; el interventor de la OSPLYFC, Dr. Andrés
Chianalino; el Jefe de Zona «F» de la Empresa, Ing.
David Aiassa, y el Subjefe, Cro. Roberto Castellino.
En primer lugar se dirigió a los presentes el Secretario
General de nuestra organización gremial, Cro. Julio
César Chávez, quien dio la bienvenida a quienes se
habían congregado en el salón mayor del Sindicato,
especialmente a los ex secretarios generales, Cro.
Carlos Kohler y Cro. Julio César Zeballos.
«Nosotros -comenzó diciendo el Cro. Chávez-, a par-
tir de que nos hicimos cargo de la conducción del Sin-
dicato nos fijamos varias metas y luego evaluamos
cuáles eran las que requerían mayor necesidad y ur-
gencia de concreción. No obstante hemos comenza-
do con todas las secretarías a la vez; como la Secreta-
ría de Previsión, que nos permitió poner al día los trá-
mites previsionales que estaban pendientes de hacer.
En el caso de la Secretaría de Prensa, Cultura y Depor-
tes, ésta ha sido muy dinámica, generando una serie
de actividades muy importante para toda la familia
lucifuercista que pertenece al Sindicato de Luz y Fuer-
za de Río Cuarto».
Continuando con una síntesis de la gestión encarada,
mencionó que «la Secretaría Gremial ha tenido la po-
sibilidad de llevar adelante distintas gestiones en el
ámbito salarial, logrando avanzar en las negociacio-
nes con el Grupo Albanesi a cargo de la Central Ma-
ranzana, y en un año y ocho meses de gestión logra-
mos incorporar a la EPEC 27 hijos de compañeros,
tanto de la Empresa como también de cooperativas».
«Apenas asumimos vimos la necesidad de dar una
respuesta todos los compañeros en lo que respecta al
sistema de salud. Por eso, a partir de la gestión del
Cro. Guillermo Moser, y del Cro. Robert Caula, como
presidente de la OSFATLYF, pudimos avanzar y hace
algunos meses hemos logrado volver a lo que es el
origen del sistema de salud a nivel nacional. Al estar

el sistema administrado desde la OSFATLYF nos ha
permitido llevar a todos una red de prestadores y que
cada compañero de cada localidad tenga la posibili-
dad de contar con un prestador para atender la salud
primaria. Esto ha sido gracias al esfuerzo y la labor
que se hizo tanto de parte de los compañeros de la
Federación y de la Secretaría de Servicios Sociales de
la Federación, como así también de nuestros propios
compañeros».
Nuestro Secretario General añadió: «Ahora, reciente-
mente, hemos podido también avanzar en el sistema
de salud de la Obra Social de Córdoba, con el acom-
pañamiento del Dr. Chianalino, quien es el responsa-
ble de la Obra Social, librándonos de una gerenciado-
ra. Hace muy poco, los afiliados recibieron las nuevas
credenciales del grupo familiar y pusimos en funcio-
namiento el nuevo sistema de salud, que también nos
permite ofrecer una amplia red de prestadores en Río
Cuarto y en cada una de las localidades donde haya
un compañero que tenga la Obra Social de Córdoba».
«Estas son algunas de las gestiones que hemos veni-
do realizando y otro de los objetivos que nos había-
mos marcado era hacer una remodelación de nuestro
segundo hogar, tal cual lo dice nuestra marcha. Y lo
hemos podido hacer con mucho esfuerzo, a través de
la Secretaría de Vivienda a cargo del Cro. Maxi Centu-
rión, para una mayor confortabilidad para todos los
afiliados y mayor dinamismo, con una imagen mucho
más institucional, prestigiosa como es la nuestra, la
de Luz y Fuerza. Por eso es lo que hemos llevado ade-
lante y es lo que hoy nos ha convocado para mostrar-
les a todos ustedes lo que es la finalización de esta
obra tan importante, que incluye una síntesis de lo
que es la historia de nuestro Sindicato de Luz y Fuer-
za».
Finalmente, expresó que «es para destacar que todo
lo que se ha podido llevar adelante ha sido con el es-
fuerzo de todos ustedes, la participación y el acom-
pañamiento muy especial de los compañeros jubila-
dos, a quienes siempre tenemos al lado en cada uno
de los eventos que realiza la organización, para cola-
borar y trabajar junto a nosotros. En este año y ocho
meses de gestión nos dedicamos a trabajar fuerte-
mente, con mi compañero con quien compartimos la
Secretaría General, en lo que es la unidad. Siempre
hemos dicho que nosotros mientras más unidos es-
tamos, más fortalecemos nuestras organizaciones, y
lo estamos logrando, lo vemos hoy en la participa-
ción que tienen los afiliados. Por eso en estos tiem-
pos que se avecinan, quizás bastante difíciles, ojalá
que seamos nosotros los dirigentes los que nos equi-
voquemos y si el día de mañana tenemos que pedir
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Un momento del acto cumplido en el salón principal de nuestra sede social.

disculpas, porque quizás nos apresuramos a juzgar,
lo vamos a hacer. Pero hoy lo poco que avizoramos, a
partir de este nuevo cambio de gobierno que hay en el
país, nos hace estar un poco en alerta y a la expectati-
va de lo que pueda llegar a suceder con nosotros, los
trabajadores. Por eso los exhortamos a que estemos
más unidos todavía, porque unidos nos vamos a for-
talecer, porque Luz y Fuerza somos todos».
Habla el titular de la EPECHabla el titular de la EPECHabla el titular de la EPECHabla el titular de la EPECHabla el titular de la EPEC
Por su parte, el presidente de la Empresa, Ing. Jorge
González, luego de agradecer la invitación a asistir a
este evento, dijo que «es lindo dar buenas noticias,
como la entrega de vehículos esta mañana en la EPEC,
para toda la provincia, con el acompañamiento de los
secretarios de los gremios, del director de la Obra
Social; y hoy venimos acá y vemos esta inmensa obra,
esta remodelación, que también es para todos los tra-
bajadores y nosotros estamos aquí presentes, gracias
a la gentil invitación».
«¿Qué podemos decir nosotros? Como decía Julio,
nosotros hace un año y dos meses que estamos en la
gestión, pero en este corto tiempo, que representa en
una empresa de esta magnitud, hemos podido y sabi-
do interpretar la voz de los trabajadores, porque esta-
mos trabajando codo a codo con los representantes
gremiales; hemos sabido interpretar las falencias que
tenía EPEC para con la sociedad, con los usuarios,
hoy ellos mismos nos han dado un mínimo crédito
que queremos seguir expandiendo. Para eso nos pu-
simos a trabajar en el Plan Quinquenal y hoy pode-
mos mostrar a Córdoba y al país que se puede planifi-
car», tras lo cual enumeró las obras que se han ejecu-
tado y que se han previsto realizar en el futuro cerca-

no, en Río Cuarto y zona.
«El mensaje que quiero transmitir es que cuando se
ponen a trabajar equipos, representantes gremiales,
ministros, la conducción y los trabajadores, se puede
llegar a elaborar una planificación que da previsibili-
dad y los trabajadores pueden tener la tranquilidad de
que la Empresa avanza», subrayó el Ing. González.
Palabras del Cro. MoserPalabras del Cro. MoserPalabras del Cro. MoserPalabras del Cro. MoserPalabras del Cro. Moser
A su turno, el Cro. Guillermo Moser recordó el poco
tiempo de trabajo que lleva la nueva conducción de
FATLYF, al igual que la del Sindicato de Luz y Fuerza de
Río Cuarto. «Qué lindo es llevar este tiempo juntos,
porque eso nos permitió crecer. Tenemos la misma
intención, que la familia de Luz y Fuerza esté mucho
mejor, de que realmente pueda tener lo que se merece,
como nuestros compañeros jubilados y nuestras com-
pañeras pensionadas, una remuneración acorde como
personas que después de haber trabajado tantos años
cobren lo que corresponda. Ayer inauguramos una
nueva Colonia en Tanti, lo que potencia más, porque
volvemos a crear ese sentimiento en un chico de lo
que es Luz y Fuerza. Y los compañeros jubilados lo
saben y también los jóvenes, que aquí hay quienes
participaron de la Colonia y saben lo que significa
formarse como hombres de Luz y Fuerza desde tan
chicos». El Secretario General de la Federación expre-
só luego: «Qué lindo habernos encontrado en este
camino que tendremos que construir juntos. Noso-
tros también colaboramos en esta remodelación y es
gratificante ver las instalaciones que están inaugu-
rando, en beneficio de la familia de Luz y Fuerza».
Seguidamente los presentes compartieron un lunch,
con lo cual se dio por finalizado el acto inaugural.
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Se encuentra vigente un nuevo
convenio con el Hotel «El Virrey»

LA SECRETARÍA DE TURISMO SOCIAL DE NUES-
TRA ORGANIZACIÓN SINDICAL COMUNICA A
SUS AFILIADOS QUE ESTÁ EN VIGENCIA UN NUE-
VO ACUERDO CON EL HOTEL «EL VIRREY», UBI-
CADO EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA CAPITAL.

Esta alternativa se ofrece con las mismas condicio-
nes de reservas y pagos como las que  se efectúan con
el Hotel San Cayetano.
Los servicios del Hotel «El Virrey», ubicado en el
Boulevard Mitre 227, son: Desayunos buffet, aire
acondicionado, calefacción central, TV satelital, co-
cheras cubiertas, caja de seguridad, Internet wirless,
gimnasio, sauna y relax, DDI y DDN, música funcio-
nal, secadores de cabellos, horarios de check in / check
out extendidos, personal bilingüe y salón de conven-
ciones.
Las reservas se realizan  en la Secretaría de Turismo
Social, en horarios de tarde, o llamando al tel. 0358-
155608280 (Cra. Alicia Calandri).

El hotel cordobés brinda otra posibilidad de alojamiento para nuestros afiliados en la primera capital provincial.
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Contingentes para la temporada 2016
en la Colonia de Villa del Dique

ENERO 2016ENERO 2016ENERO 2016ENERO 2016ENERO 2016

A) 02-01-2016 al 11-01-2016
B) 11-01-2016 al 18-01-2016
C) 18-01-2016 al 25-01-2016
D) 25-01-2016 al 01-02-2016

FEBRERO 2016FEBRERO 2016FEBRERO 2016FEBRERO 2016FEBRERO 2016

E) 01-02-2016 al 08-02-2016
F) 08-02-2016 al 15-02-2016
G) 15-02-2016 al 22-02-2016
H) 22-02-2016 al 29-02-2016

-Horarios: Entrada o llegada a la Colonia: 12:00 hs.
Salida o retiro de la Colonia: 10:00 hs.
-Desayuno americano en el SUM: De 8:30 a 10:00 hs.
-Almuerzos: De 13:00 a 14:00 hs.
-Cenas: De 21:30 a 22:30 hs.
-Pileta: Diariamente de 10:00 a 20:00 hs.
-Modalidad: Hasta el 01-01-2016 sólo servicio con

desayuno. Pensión completa desde 02-01-2016, hasta
29-02-2016.
-Reserva de plazas: Solamente en la Secretaría de
Turismo Social, a partir de las 18:00 hs. (Cel. 0358-
155608280).
-Pago de montos totales por las estadías hasta en seis
cuotas mensuales consecutivas.

TTTTTARIFARIFARIFARIFARIFAS PAS PAS PAS PAS PARA LA TEMPORADARA LA TEMPORADARA LA TEMPORADARA LA TEMPORADARA LA TEMPORADA 20A 20A 20A 20A 2016 EN C16 EN C16 EN C16 EN C16 EN COLOLOLOLOLONIA DE VILLA DEL DIQUEONIA DE VILLA DEL DIQUEONIA DE VILLA DEL DIQUEONIA DE VILLA DEL DIQUEONIA DE VILLA DEL DIQUE
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«A» (Afiliados al Sindicato de Luz y Fuerza de Río
Cuarto)

«B» (Particulares: Madres y padres; madres y padres
políticos; hijas e hijos mayores de edad; hijas e hijos
políticos y nietos de afiliados al Sindicato de Luz y
Fuerza de Río Cuarto)

«C» (Alojamiento de particulares)

«C» (Alojamiento de particulares)

«C» (Alojamiento de particulares)

«C» (Alojamiento de particulares)

«D» (Afiliados a FATLYF del resto del país y
familiares a cargo)

Almuerzo o cena por afiliado

Almuerzo o cena para particulares

Mayores con pensión completa por persona, por día
Mayores con pensión completa por niño, por día (de 3 a
9 años)

Mayores con pensión completa por persona, por día
Mayores con pensión completa por niño, por día (de 3 a
9 años)

Habitación simple con desayuno, por día

Habitación doble con desayuno, por día

Habitación triple con desayuno, por día

Habitación cuádruple con desayuno, por día

Mayores con pensión completa por persona, por día
Mayores con pensión completa por niño, por día (de 3 a
9 años)

Mayores por comida, por día, por persona
Menores por comida, por día, por persona

Mayores por comida, por día, por persona
Menores por comida, por día, por niño (de 3 a 9 años)

$ 340.-
$ 170.-

$ 500.-
$ 250.-

$ 450.-

$ 670.-

$ 900.-

$ 1.100.-

$ 530.-
$ 270.-

$ 120.-
$ 60.-

$ 160.-
$ 80.-
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Horarios para los
afiliados y familiares

El 4 de enero comenzará la Colonia de
Vacaciones en nuestro Complejo

SESESESESECRETCRETCRETCRETCRETARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEPRENSPRENSPRENSPRENSPRENSA,A,A,A,A,CULCULCULCULCULTURATURATURATURATURAYYYYYDEPORDEPORDEPORDEPORDEPORTESTESTESTESTES

SE REITERA A TODOS LOS AFILIADOS AC-
TIVOS, JUBILADOS Y PENSIONADOS QUE LA
COLONIA DE VACACIONES PARA HIJOS Y NIE-
TOS SE LLEVARÁ A CABO DESDE EL DÍA LU-
NES 4 DE ENERO EN EL COMPLEJO POLIDE-
PORTIVO «CRO. SERGIO R. TRABUCCO».

La Colonia funcionará de lunes a viernes, en el
horario de 9:00 a 12:00, durante los meses de
enero y febrero, previéndose la finalización para
el día 19 de febrero, con una fiesta de carnaval
con la participación, además de los niños asis-
tentes, de padres y abuelos.
Los organizadores solicitan a los responsables de
los menores que ya a las 8:00 del día lunes 4 de
enero se encuentren listos, a la espera del trans-
porte que pasará a buscarlos, hasta tanto quede
diagramado definitivamente el circuito que rea-
lizará el vehículo para recoger a cada niño, hasta
nuestro Complejo. Además se recuerda que de-
berán llevar malla, toallón, ojotas, su merienda y
una bolsa para colocar la ropa húmeda.
El primer día los niños regresarán a sus hogares
con un cuaderno de comunicaciones que entre-
garán los organizadores de la Colonia, en el cual
constarán los números telefónicos del transpor-
tista y de los profesores que coordinarán las ac-

tividades (Cecilia Aballay, Deborah Mussi y Ri-
cardo Gallardo).
ActividadesActividadesActividadesActividadesActividades
Los niños que concurren a la Colonia de Vacacio-
nes realizarán las siguientes actividades:
-Fútbol (varones)
-Hóckey (mujeres)
-Sóftbol (mixto)
-Hándbol (mixto)
-Gimnasia (mixto)
-Natación, buceo y rescate (mixto)
-Vida en la naturaleza (mixto)
El objetivo más importante que persigue la Colo-
nia es que el grupo de niños se interese por la
actividad físico-deportiva y concurra con verda-
dero entusiasmo. Otros objetivos: Realizar ejer-
cicios que favorezcan las funciones respiratoria,
circulatoria y articular; Favorecer la comunica-
ción en el grupo de trabajo; Ocupar el tiempo li-
bre con la diversión deportiva y ayudar al creci-
miento y desarrollo de una manera distinta a la
habitual, recordando que el deporte previene y
retrasas la atrofia muscular, favorece la movili-
dad articular, previene y retrasa la descalsifica-
ción ósea, hace más efectiva la contracción car-
díaca, aumenta la capacidad respiratoria y pre-
viene la obesidad.

SE COMUNICA QUE HASTA QUE COMIENCE LA
COLONIA DE VACACIONES EL COMPLEJO POLI-
DEPORTIVO Y LA PILETA DE NATACIÓN PUEDEN
SER UTILIZADOS POR TODOS LOS AFILIADOS Y
GRUPO FAMILIAR EN EL HORARIO SIGUIENTE:

-Lunes a jueves y domingos: De 10:00 a 24:00
-Viernes y sábados: De 10:00 a 03:00
Desde el 4 de enero, todos los afiliados tendrán acce-
so a partir de las 12:00, de lunes a viernes, mientras
que para los días sábados y domingos continuará el
horario ya mencionado.
Para mayor tranquilidad de los asistentes, se contará
con los servicios de dos bañeros y una enfermera.

Inscripción de
hijos y nietos
Se informa que el día lunes 28 del corriente, a
las 18:00, deberán llegarse al Departamento
de la Mujer de nuestra organización gremial
todos aquellos afiliados que inscribieron te-
lefónicamente a sus hijos o nietos en la Colo-
nia de Vacaciones, para completar los datos
requeridos.
De no concurrir y finalizar de este modo la
inscripción, los niños no serán tomados como
asistentes a la Colonia.
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94 compañeros participaron del Torneo
de Fútbol «Cro. Antonio Omar Sales»

Luego de los partidos, los participantes compartieron un almuerzo de camaradería.

LA FUSIÓN INTEGRADA POR COMPAÑEROS DE
LAS SECCIONALES DE ALEJO LEDESMA, ALEJAN-
DRO Y ARIAS SE LLEVÓ LA COPA AL CORONARSE
CAMPEÓN DEL TORNEO DE FÚTBOL «CRO. AN-
TONIO OMAR SALES» EL SÁBADO PASADO,
CUANDO SE JUGARON LOS ÚLTIMOS PARTIDOS
EN NUESTRO COMPLEJO POLIDEPORTIVO.

Un total de 94 compañeros participaron de este cam-
peonato que marcó un record en la cantidad de afilia-
dos que se sumaron a compartir los encuentros de-
portivos.
En las últimas instancias, Alejo Ledesma, Alejandro y
Arias se impuso ante Las Higueras, Cabrera y Carne-

rillo por 3 a 1, ocupando el segundo de los equipos
mencionados el puesto número dos de la grilla final,
mientras que Fusión Redes hizo lo propio con Las
Varillas por 5 a 2, con lo cual quedaron tercero y cuar-
to respectivamente.
El Cro. Marcelo Ferreyra se consagró como el golea-
dor del torneo, al anotar nueve goles en total, y Enzo
Fernández, del equipo Alejo Ledesma, Alejandro y
Arias, fue la valla menos vencida (14 goles).
Luego de los partidos, todos los jugadores presentes
compartieron un almuerzo, con lo cual se puso fin al
campeonato. La Comisión Directiva destaca a los afi-
liados de Río Cuarto y las seccionales por la camara-
dería demostrada durante el juego.

Fusión Redes y Las Varillas en pleno partido, para dirimir el tercero y cuarto lugar.



10 10 10 10 10 /INFORME SEMANAL                                                                                                                       WWW.LUZYFUERZARIOCUARTO.ORG

SESESESESECRETCRETCRETCRETCRETARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEPRENSPRENSPRENSPRENSPRENSA,A,A,A,A,CULCULCULCULCULTURATURATURATURATURAYYYYYDEPORDEPORDEPORDEPORDEPORTESTESTESTESTES

Compañeros de Río Cuarto y de las seccionales exhiben los trofeos que fueron entregados a los mejor posicionados.
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El miércoles pasado se llevó a cabo el
tradicional almuerzo de fin de año

EL MIÉRCOLES 23 DEL CORRIENTE, AFILIADOS
DE LA CIUDAD DE RÍO CUARTO SE REUNIERON
EN EL SALÓN PRINCIPAL DE NUESTRA ORGANI-
ZACIÓN GREMIAL PARA COMPARTIR CON INTE-
GRANTES DE LA COMISIÓN DIRECTIVA UN AL-
MUERZO DE CAMARADERÍA PARA DESPEDIR EL
AÑO.

Alrededor 170 compañeras y compañeros colmaron
el salón, donde pasadas las 13:30 el Secretario Gene-
ral del Sindicato, Cro. Julio César Chávez, se dirigió a
los presentes.
En un principio, el Cro. Chávez agradeció en nombre
de la Comisión Directiva la presencia de los afiliados
que se congregaron en esta oportunidad, tras lo cual
efectuó una síntesis de lo realizado por el Sindicato
en el año que termina.
«A partir de que nos hicimos cargo de la conducción
del Sindicato -recordó-, teníamos varios objetivos, lo
que nos llevó a trabajar primero por los que tenían
mayor prioridad. Por eso en primer lugar nos pusimos
a trabajar en la Obra Social, debido a que teníamos
serios inconvenientes respecto de las prestaciones
médicas. Comenzamos a gestionar ante la nueva con-
ducción de nuestra Federación y pudimos lograr el
hecho de volver a nuestros orígenes, a la OSFATLYF, a

la cual pertenecen todos los compañeros de las dis-
tintas seccionales de cooperativas. Esto ya está en
funcionamiento y permitió ampliar mucho más la red
de prestadores y darle la posibilidad a todos los com-
pañeros de las distintas seccionales disponer de la
atención primaria en sus lugares de residencia».
Más adelante expresó que a partir del 1° de diciembre
se puso en funcionamiento, a través de la Mutual
Alumbrar, un nuevo y más completo sistema de co-
bertura para los compañeros que tienen cobertura de
la OSPLYFC, con la ampliación de la red de prestado-
res a distintas instituciones sanatoriales de Río Cuar-
to, con la posibilidad de ser derivados a nosocomios
de la ciudad de Córdoba y Buenos Aires, con los cua-
les la Obra Social tiene convenio.
«Por eso creo que es satisfactorio el balance que po-
demos hacer de nuestra gestión durante el año 2015»,
tras lo cual también destacó que «se ha trabajado en
todas las áreas, con todas las secretarías que compo-
nen nuestro Sindicato» y enumeró varias de las ac-
ciones llevadas a cabo.
Posteriormente a las palabras del Secretario General,
los presentes compartieron el tradicional asado. Re-
uniones similares, para despedir el año, también se
llevan a cabo en las seccionales de nuestra organiza-
ción.

El Cro. Julio César Chávez habla ante la nutrida concurrencia que  compartió el tradicional asado de despedida del año.



12 12 12 12 12 /INFORME SEMANAL                                                                                                                       WWW.LUZYFUERZARIOCUARTO.ORG

SESESESESECRETCRETCRETCRETCRETARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEARÍADEPRENSPRENSPRENSPRENSPRENSA,A,A,A,A,CULCULCULCULCULTURATURATURATURATURAYYYYYDEPORDEPORDEPORDEPORDEPORTESTESTESTESTES

Afiliados regresaron de su viaje de
pesca en la Bahía de San Blas

EL DOMINGO PASADO REGRESÓ DE LA BAHÍA
DE SAN BLAS UN CONTINGENTE DE 29
AFILIADOS Y FAMILIARES QUE PARTICIPARON
DE UNA EXCURSIÓN DE PESCA, ORGANIZADA
POR LA SECRETARÍA DE PRENSA, CULTURA Y
DEPORTES DE NUESTRA ORGANIZACIÓN
SINDICAL.

La salida desde Río Cuarto se realizó el jueves 17,
pasadas las 17:00 y la llegada al lugar de pesca se
produjo durante la mañana del viernes. Los
pescadores se alojaron en el Complejo de Cabañas
San Francisco.
Los compañeros participantes arribaron a nuestra
ciudad ya pensando en un próximo viaje de pesca, que
seguramente se organizará para el año próximo.

Algunos de los 29 afiliados y familiares que participaron de la excursión de pesca.

Recordatorio sobre indicaciones y
recetas médicas para afiliados
La Asociación Mutual Alumbrar recuerda a sus
asociados que los médicos que atienden en los
consultorios propios no están autorizados a
transcribir pedidos de prácticas médicas
realizadas por profesionales que se encuentren
fuera de la red de prestadores.
De igual manera, en el caso de pedidos de
medicamentos, se deben realizar en forma
personal o a través de un familiar directo del
paciente, con el médico, no así por medio de

servicio de cadetería o del personal de la Mutual,
el que no está acreditado para realizar estos
trámites.
En cualquiera de los casos, ya sean prácticas o
recetarios médicos, se solicita al asociado el
cumplimiento de las disposiciones establecidas
por esta institución, para evitar situaciones
comprometedoras para el personal y/o los
profesionales que brindan el servicio de salud
en nuestros consultorios.
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EL DÍA LUNES 14 DE DICIEMBRE SE LLEVÓ A
CABO LA ÚLTIMA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DI-
RECTIVA DE NUESTRA ORGANIZACIÓN SINDI-
CAL, EN CUYO TRANSCURSO SE ANALIZARON
DIVERSAS TEMÁTICAS.

En lo que respecta a Previsión Social, se efectuó un
balance de lo realizado, brindándose un informe so-
bre las gestiones efectuadas a nivel nacional en bene-
ficio de los jubilados de cooperativas, y por otra parte
para los de EPEC, que fueron publicadas en nuestra
edición anterior. También se analizó el avance de las
obras que se realizaron en la sede central de esta or-
ganización gremial, como así también las que se lle-
varon a cabo en el Complejo Polideportivo «Cro. Ser-
gio R. Trabucco» y en la Colonia de Villa del Dique.
La Secretaría de Organización y Asuntos Energéticos,
por su parte, informó sobre las altas de los últimos
compañeros que se incorporaron a la EPEC y las coo-

Se concretó la última reunión del año
de nuestra Comisión Directiva

perativas, además de los acuerdos con el personal que
trabajará en la Colonia y en el Complejo Polideporti-
vo durante la temporada estival.
En otro orden, la Secretaría Gremial comentó las ges-
tiones concretadas en el sector cooperativo y con la
Central Maranzana, en tanto que la Secretaría de Pren-
sa, Cultura y Deportes informó sobre las alternativas
del Campeonato de Fútbol «Antonio Omar Sales», la
organización de la Colonia Infantil y el viaje de pesca
que se llevó a cabo recientemente.
La Secretaría de Servicios Sociales compartió con los
compañeros de la Comisión Directiva aspectos de
nuevos convenios acordados y lo propio hizo la Se-
cretaría de Turismo Social respecto de convenios con
hoteles en la ciudad de Córdoba.
Finalmente, la Secretaría General hizo un repaso de
las novedades institucionales más relevantes, tras lo
cual se fijó la primera reunión del año 2016 de la Co-
misión Directiva para el 4 de marzo.

La Comisión Directiva analizó las novedades más importantes que se produjeron en cada secretaría.
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El Sindicato de Luz y Fuerza de Río Cuarto hace votos para que

en estas fiestas reine la paz y la armonía, necesarias para

encontrar la unidad que nos permita crecer como sociedad,

trabajando en pos de la justicia social.

            Juan Manuel Losada      Julio César Chávez
          Subsecretario General      Secretario General
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